



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Blas A. González consolida a BGA Abogados como boutique de litigación compleja especializada en acciones ‘antitrust’

Nueve años después de su salida de Cuatrecasas, el magistrado granadino en excedencia **Blas A. González** ha consolidado su boutique legal BGA como firma especializada en litigación compleja y mercantil.

El despacho abre oficina en Sevilla liderada por **Gerardo Sigüero**, quien se incorpora junto con **José Luis Bocanegra y Sergio Barrasa** desde Zurbarán Abogados. Las nuevas oficinas se sitúan en la calle Eduardo Dato, número 69. Además de su sede en Madrid, la firma también cuenta con oficina en Granada.

**Blas A. González**, socio director de BGA, destaca que la apertura de la oficina de Sevilla y la incorporación de este equipo es un paso más en el contexto de su estrategia de expansión nacional. Cree que la oportunidad de incorporar este equipo de Zurbarán Abogados ofrece una gran oportunidad al despacho. Son tres buenos profesionales que van a aportar mucho.

“Estamos muy felices de incorporar a un equipo tan sólido y que aporta excelencia a BGA. Continuaremos reforzando el eje Madrid-Sevilla-Gran

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |